

Pour cette occasion, **la salle du conseil municipal a été convertie en bureau de poste** le temps d'un week-end pour proposer à la vente ce timbre emblématique, en avant-première nationale. Le 8 avril 1974, Valéry Giscard d'Estaing choisissait cette même salle du conseil municipal de Chamalières dont il était maire depuis 1967, pour annoncer sa candidature à l'élection présidentielle.

Sur le timbre commémoratif, les initiales RF pour République Française enserrent le « Faisceau de licteur », l'emblème que V. Giscard d'Estaing avait choisi pour symboliser sa présidence.

Une belle exposition philatélique sur les Présidents de la 3ème à la 5ème République organisée par Philaposte Auvergne ainsi que **deux séances de dédicaces du timbre** par l'artiste-graveuse Sophie Beaujard ont accompagné ces journées de lancement du timbre VGE.

Photos de:
<http://www.ville-chamalieres.fr/Retour-sur-les-evenements-de.html?retour=Actualites-.html>

